



## Nymphéas du lac, par Wayne Sleeth



A l'origine de la démarche, une réunion participative de novembre 2019 sur le « Street Poétique » : un brainstorming qui recensait les idées autour du Street art pour une mise en œuvre sur la ville.

La commune de Creutzwald œuvre beaucoup, depuis de nombreuses années, dans l'ART URBAIN :

- # Graffiti sur les transformateurs électriques,
- # Exposition « Au-delà du mur »,
- # Plusieurs rééditions de la fresque géante Avenue des Roses,
- # Fresques sous les préaux des écoles,
- # Customisation des boîtes à lettres en boîtes à livres,
- # Et, depuis peu...
- # Des mots à la craie fleurissent au détour des sentiers, invitation de Mélanie, invitation à la rêverie

*De temps à autre,  
laissons-nous transporter  
par la poésie.*

Quelques explications  
avant la galerie photos...



L'installation des nouveaux  
sanitaires au plan d'eau avait fait  
l'objet d'une réflexion quant à  
son intégration naturelle dans le  
paysage.



Mettre à profit le talent des  
jardiniers de la Ville coulait de  
source. Mais, l'idée étant de leur  
apporter « un embellissement à  
croissance rapide », la mise en  
peinture de la structure a été  
décidée.



A l'ordre du jour d'une réunion  
organisée par Mélanie Barth,  
chef du service Politique de la  
Ville et porteuse du projet, avec  
Monsieur le Maire et Madame  
Fisch au sujet de la  
programmation 2020 du Contrat  
de Ville :

les Arts sur Bains

... et l'embellissement des  
sanitaires du plan d'eau

Dans la douceur aquatique et feutrée  
de ce cadre naturel dont nous  
sommes si fiers, l'univers éblouissant  
de Wayne Sleeth autour des  
nymphéas de Monet s'est imposé  
comme une évidence.



Wayne Sleeth est un talentueux peintre anglais qui vit en Moselle.

Depuis 2011, il enseigne les arts plastiques au Pôle scolaire Schweitzer. La Ville de Creutzwald consacre chaque été une exposition de ce Pôle dédié aux Arts à la médiathèque du Warndt.

Passer de la pureté du pinceau à l'audace des bombes aérosols c'était tout simplement mélanger le brio au génie. Et le résultat est saisissant !

Le lac est un site magnifique, fleuron de la commune, prisé des promeneurs et des enfants...

Petit musée à ciel ouvert, le tableau changera au fil des saisons, de la lumière et des couleurs

Toutes les images de cette belle aventure...

Galerie d'artiste

Galerie d'un vernissage pas comme les autres...

Galerie d'artiste d'abord...











Chasseur de lumière, chère à Monet, Wayne Sleeth lui accorde un rôle majeur.



Galerie d'un vernissage pas comme les autres...













Des marque-pages ont été réalisés par Roger Wack du service 2S2C. La composition du Tanka est signée Virginie Marek, du service Achats / Marchés.

**BRAVO L'ARTISTE !  
ET MERCI,**

